

Lions spenden für Seniorenbüro und Malteser



Deggendorf. „Wir freuen uns, der Stadt Deggendorf einen Gefallen zu tun und wieder 2000 Euro für Menschen in Not zu spenden“, sagte der Vorsitzende des Lions-Hilfswerks Hans Würf (3.v.r.), als er gemeinsam mit Schatzmeister Georg Krammer (2.v.l.) und Lions-Mitglied Martin Hohenberger (r.) Oberbürgermeister Dr. Christian Moser (3.v.l.) symbolische Spendenschecks übergab. Moser reichte die gleich an Josef Kandler (l.), Kreisgeschäftsführer der Malte-

ser, und Monika Huber (2.v.r.) vom Seniorenbüro der Stadt weiter.

Die 1000 Euro würden im Seniorenbüro hauptsächlich für die Bäderfahrten verwendet werden, informierte Monika Huber. „Wir fahren zu den Thermen in Bad Füssing, Bad Birnbach, Bad Griesbach und in Geinberg“, erzählte sie. Die anderen 1000 Euro kommen der Aktion „Herzenswunsch Krankenwagen“ der Malteser zugute. „Das Geld wird in einen neuen

Krankenwagen für die Diözese Regensburg investiert“, informierte Kandler. Bei dieser Aktion organisieren die Malteser Fahrten für unheilbar kranke Menschen, um ihnen einen letzten Wunsch – oft eine Reise, die anders nicht mehr machbar wäre – zu ermöglichen. „Die Spende wird wahrscheinlich nur für eine Fahrt reichen. Aber wenn auch nur ein Wunsch mit dem Geld finanziert werden kann, ist es das schon wert“, findet OB Moser. – mar/F.: R. Binder